

Determinación, excelencia académica, creatividad y fuerza, son sin duda las principales condiciones que deben existir en nuestra Facultad para mantener el liderazgo que le corresponde, especialmente, por ser el Centro Científico-Tecnológico más importante en el país por más de 150 años.

La imperiosa necesidad de seguir siendo los mejores en la formación integral de Ingenieros y Geólogos; de mantener una docencia de excelencia; de realizar investigación en Ciencias de la Ingeniería y en Ciencias Básicas y Aplicadas de alto nivel y contribuir con nuevos conocimientos al engrandecimiento del país, llevó al Consejo de Facultad, en enero pasado, a aprobar un conjunto de acciones para robustecer, renovar y estimular al cuerpo académico de la Facultad. Ellas están contenidas en el documento "Acciones para 1997".

Lo anterior a partir de una propuesta de la Comisión de Desarrollo Académico nombrado por el Consejo de Facultad a comienzos de 1996 y que está integrada por el Decano, Víctor Pérez, el Vicedecano, Reynaldo Charrier y los profesores Luis Ayala, Máximo Bosch, Francisco Brieva, Guillermo González, Francisco Hervé, Servet Martínez, Patricio Poblete, Igor Saavedra y Rodolfo Saragoni.

Pero, no sólo en el plano interno se han tomado determinaciones. El Consejo de Facultad ha tenido una posición de firme defensa de los recursos que debería recibir la Facultad tanto por los aranceles de sus estudiantes, como por el Aporte Fiscal Indirecto y del overhead de Proyectos Fondecyt, ya que para poder cumplir a cabalidad con su quehacer docente y de investigación debe contar con un Presupuesto justo y adecuado para cubrir la renovación y equipamiento de laboratorios y de infraestructura.

Con el objeto de informar adecuadamente a todos los integrantes de la Facultad acerca de estas medidas, en este número de revista "Noticias" entregamos textualmente el contenido del documento "Acciones para 1997", como también damos a conocer la carta que se envió al Rector sobre el Presupuesto, y los discursos que el Decano y el Presidente del Centro de Estudiantes, emitieran en la ceremonia de inauguración del Año Académico 1997. Asimismo, en esta publicación presentamos un testimonio gráfico de otras actividades realizadas en la Facultad.